

Neue Konrektorin

Bad. Zeit.
7.3.2008

MOOSWALD (ha). Vor kurzem ist Sandra Kieber (39), seit 2004 Lehrerin an der Paul-Hindemith-Grundschule im Stadtteil Mooswald, zur stellvertretenden Schulleiterin ernannt worden. Die Stelle war vakant, weil ihre Vorgängerin Uta Stehle inzwischen Rektorin an der Karoline-Kaspar-Grundschule in Vauban

geworden ist. Zunächst hatte Sandra Kieber eine Ausbildung als Bauzeichnerin gemacht und in einem Architekturbüro gearbeitet. Nach einer Familienphase studierte die Mutter zweier Kinder ab 1999 an der Pädagogischen Hochschule und absolvierte ihr Referendariat an der



Sandra Kieber
Adolf-Gänshirt-Schule Eichstetten, ehe sie ihren Dienst an der Paul-Hindemith-Schule antrat. Sandra Kieber, übrigens die Ehefrau des Gottenheimer Bürgermeisters Volker Kieber, ist auch in der Lehrerfortbildung und als Ausbildungslehrerin tätig.